

## エデンレッドジャパン メディア掲載：2019年

2019年に掲載いただいた主な記事の一覧です。

2019年9月9日 東洋経済オンライン（寄稿）

**日本企業の食事代支給があまりに少ない事情  
欧州では食事代支給が義務づけられている**

<https://toyokeizai.net/articles/-/301333>

2019年11月9日 読売新聞（取材対応）

**社食 スタイル多彩に 複数企業で「食堂」運営／独自のヘルシーメニュー…  
従業員の健康維持と人材確保目的**

<https://www.yomiuri.co.jp/life/20191108-OYT8T50070/>

（閲覧には購読契約が必要です）

2019年11月18日 現代ビジネス（資料提供）

**日本の会社員の「ランチ」が、フランス人と比べて残念なワケ  
日仏のランチ格差はなぜ生じたか**

<https://gendai.ismedia.jp/articles/-/67975>

2019年12月13日 SankeiBiz（取材対応）

**食事補助は従業員のお小遣いを守るだけじゃない、「社員の健康」への投資だ！**

<https://www.sankeibiz.jp/workstyle/news/191213/ecd1912130700001-n1.htm>